
 

Некоммерческое партнерство 
«СРО «ОБЪЕДИНЕННЫЕ РАЗРАБОТЧИКИ  

ПРОЕКТНОЙ ДОКУМЕНТАЦИИ» 
(номер в государственном реестре СРО-П-099-23122009) 

 
ПРОТОКОЛ* № 35 

заседания постоянно действующего коллегиального  
органа управления – правления Партнерства 

Санкт-Петербург  31 октября 2012 года 

Председатель – Зайцев Сергей Владимирович, 

Секретарь – Ремескова Ольга Александровна. 

Всего избрано членов правления – 7 (семь). 

Присутствовали члены правления: Александров А.В., Андреев В.А., Зайцев С.В., Ремескова 
О.А., Рохликов И.П., Сурков К.В. Кворум имеется.  

Приглашены: Петушков А.С. – директор, Разживин А.Л. – руководитель инспекции, 
Панкратова Е.В. – главный бухгалтер, Сташкевич Д.А. – специалист по работе с регионами 
дирекции Партнерства, Стрекулев Г.Б. – член Дисциплинарной комиссии Партнерства. 

Слушали: Зайцев С.В. предложил открыть заседание правления, утвердить повестку дня и 
регламент работы. 

Члены правления поддержали поступившее предложение. 

Решили: 

1. Открыть заседание правления Партнерства. 

2. Утвердить повестку дня. 

3. Утвердить регламент работы. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

ПОВЕСТКА ДНЯ: 

1. О приглашении на встречу с членами «инициативной группы». 

2. О договоре с индивидуальным предпринимателем Чирковым С.В. 

3. О договоре с индивидуальным предпринимателем Заводчиковым Ю.Ф. 

4. О персональном составе Дисциплинарной комиссии Партнерства. 

5. О работе Дисциплинарной комиссии Партнерства. 

Вопрос 1. 

Слушали: Зайцев С.В. сообщил о том, что ему поступило приглашение от представителя 
т.н. «инициативной группы» Якушевича В.И. на встречу 31 октября с.г. в 15.00 в гостинице 
«Азимут», объяснил, что в связи с большой загруженностью, связанной с подготовкой к Общему 
собранию членов Партнерства и невозможностью отменить или перенести ранее назначенные 
встречи и совещания, он не сможет лично принять участие в данной встрече, предложил направить 
на встречу секретаря правления НП «СРО«ОПСР» – Алексеева Д.Ю. для передачи ответного 
письма представителям т.н. «инициативной группы». 

Были заданы вопросы. 
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Участники заседания обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили:  

1. Принять информацию председателя правления о приглашении на встречу с членами т.н. 
«инициативной группы» к сведению. 

2. Подготовить официальный ответ на письмо - приглашение т.н. «инициативной 
группы». 

3. Направить на встречу с членами т.н. «инициативной группы» секретаря правления НП 
«СРО«ОПСР» Алексеева Д.Ю. для передачи ответа на приглашение. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

Вопрос 2. 

Слушали: Петушков А.С. выступил с сообщением о том, что в состав т.н. «инициативной 
группы», распространяющей ложную информацию о работе Партнерства и его органов, входит 
индивидуальный предприниматель с которым заключен договор о сотрудничестве с Партнерством 
№01-ПР от 15 декабря 2010 года, Чирков С.В., в качестве подтверждения своих слов приложил 
письма, рассылаемые членам Партнерства от имени ИП Чиркова С.В. 

Сташкевич Д.А. и Панкратова Е.В. выступили с сообщением о результатах исполнения ИП 
Чирковым С.В. договора с Партнерством. 

Были заданы вопросы. 

Зайцев С.В. предложил признать, что ИП Чирков С.В. утратил доверие как исполнитель 
договора с Партнерством и исполнение договора со стороны Партнерства далее является 
невозможным и обосновал свое предложение.  

Участники заседания обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: В связи с утратой доверия к индивидуальному предпринимателю Чиркову С.В., 
участвующему в деятельности т.н. «инициативной группы», распространяющей ложную 
информацию о работе Партнерства и его органов, рекомендовать директору Партнерства 
прекратить действие договора №01-ПР от 15 декабря 2010 года.  

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

Вопрос 3. 

Слушали: Петушков А.С. выступил с сообщением о том, что в состав т.н. «инициативной 
группы», распространяющей ложную информацию о работе Партнерства и его органов, входит 
индивидуальный предприниматель с которым заключен договор о сотрудничестве с Партнерством 
№10-ПР от 11 апреля 2011 года, Заводчиков Ю.Ф., в качестве подтверждения своих слов приложил 
письма, рассылаемые членам Партнерства от имени ИП Заводчиков Ю.Ф. 

Сташкевич Д.А. и Панкратова Е.В. выступили с сообщением о результатах исполнения ИП 
Заводчиковым Ю.Ф. договора с Партнерством. 

Были заданы вопросы. 

Зайцев С.В. предложил признать, что ИП Заводчиков Ю.Ф. утратил доверие как 
исполнитель договора с Партнерством и исполнение договора со стороны Партнерства далее 
является невозможным и обосновал свое предложение.  

Участники заседания обсудили и поддержали поступившее предложение. 

Решили: В связи с утратой доверия к индивидуальному предпринимателю Заводчикову 
Ю.Ф., участвующему в деятельности т.н. «инициативной группы», распространяющей ложную 
информацию о работе Партнерства и его органов, рекомендовать директору Партнерства 
прекратить действие договора №10-ПР от 11 апреля 2011 года.  

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 
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Вопрос 4. 

Слушали: В связи с прекращением В.И. Якушевичем исполнения возложенных на него 
обязанностей члена и председателя Дисциплинарной комиссии Партнерства, Зайцев С.В. 
предложил: 

1. Вывести Якушевича В.И. из состава Дисциплинарной комиссии Партнерства. 

2. Избрать Стрекулева Г.Б., ранее избранного членом Дисциплинарной комиссии, 
председателем Дисциплинарной комиссии Партнерства. 

Были заданы вопросы. 

Участники заседания обсудили и поддержали поступившие предложения. 

Решили:  

1. Вывести Якушевича В.И. из состава Дисциплинарной комиссии Партнерства. 

2. Избрать Стрекулева Г.Б., ранее избранного членом Дисциплинарной комиссии, 
председателем Дисциплинарной комиссии Партнерства. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

Вопрос 5. 

Слушали: Зайцев С.В. выступил с замечаниями по работе Дисциплинарной комиссии 
Партнерства и предложил в дальнейшей работе учесть эти замечания. 

Ремескова О.А. сообщила об организации и результатах работы Дисциплинарной комиссии. 

Были заданы вопросы.  

Участники заседания обсудили выступления С.В. Зайцева и О.А. Ремесковой и приняли 
решение. 

Решили:  

1. Обратить внимание членов Дисциплинарной комиссии на необходимость строгого 
соблюдения процедур, предусмотренных «Положением о специализированном органе по 
рассмотрению дело применении мер дисциплинарного воздействия – Дисциплинарной комиссии 
некоммерческого партнерства  «Объединенные производители строительных работ». 

2. Указать секретарю Дисциплинарной комиссии на недопустимость использования в 
дальнейшей работе факсимиле подписи председателя Дисциплинарной комиссии. 

Результаты голосования: единогласно «ЗА». 

 

 


